



ALTとボール遊びをする園児（ふたばこども園）

【こども園の統合】

Q 第五次総合計画の後期計画にこども園は平成34年までに統合するとある。あと4年で達成できるのか。

副町長 こども園の統合は、計画では、平成34年までに統合するのではなく、それまでに方向性を示すものです。

町民の皆さんと十分に話し合いを実施して、より良い方向づけをしていきたいと考えています。

【こども園の当初予算経費減額理由】

Q こども園の人件費や副食代等に係る平成31年度予算が、前年と比較して減額されているがその理由は。

福祉課長 保育士の人数が減ったためです。前年度と比較して、出産で育休等を取得する保育士が多いのが現状です。

副食代等の減額は、園児数の減少によるものです。

【保育士の処遇改善】

Q こども園になると保育士にとって数段高度な業務も増えると推測される。保育士の資格や幼稚園の免許を持った先生が、今まで以上に勉強しなければならぬ。保育士の確保と処遇改善が必要なのは。

福祉課長 保育士の募集は広報紙やハローワークでも募っています。他市町の状況もやはり同じような状況で、保育士の確保に苦労しています。

当町の保育士の給料は、行政一般職の給料表に基づいて支給しています。

【パソコン教室】

Q 本年度新規事業の小学校のパソコンの入れ替えとは。

学校教育課長 新学習指導要領に掲げたICT教育の整備のため、全小学校のパソコンの入れ替えを行います。

パソコンを入替予定の教室（結小学校）



【こども園のALT】

Q こども園事務経費の外国語指導助手派遣業務とは。

福祉課長 従来から実施している事業のことです。

英語に慣れ親しむことを目的に、ALTが全こども園を1週間ごとに巡回します。

【給食センターの米飯】

Q 給食センターの米飯機の故障により、ご飯の持参をお願いする広報無線があったが、家庭に負担をかけずに、別のものに対応は。

教育長 町の校長会と一緒に検討しました。パン食持参にする、菓子パンになることも考慮して、米飯で統一することにしました。